

## **GROUPE RÉINVENTONS PESSAC ENSEMBLE**

### Une méthode contre-productive

La majorité municipale n'a pas peur de la confrontation. Nous l'avons vu sur de nombreux sujets mais deux méritent que l'on s'y attarde.

Le premier est le Centre social de l'Alouette, dont le local a été victime, malheureusement, d'un incendie probablement criminel. Les victimes collatérales, d'un conflit dont on ignore encore les raisons réelles, sont les familles.

Le second est la question des nuisances de l'aéroport en tentant un rapport de force territorial qui semble se heurter aux premières études présentées en Préfecture. Plutôt qu'une position commune permettant d'aborder les questions de vol de nuit et l'évolution du trafic, la majorité a conduit les habitants à une lecture partielle autour de la seule piste secondaire. Le risque est aujourd'hui élevé que la situation ne s'améliore pas pour les Pessacaises et les Pessacais.

Le niveau local permet encore de travailler au-delà des sensibilités partisans. Malheureusement, ces deux exemples démontrent qu'il ne s'agit pas de la voie empruntée par le Maire et sa majorité, au détriment des habitants.

Jean-Paul Messé (Citoyen) – Sylvie Bridier (Parti Socialiste) - Philippe Cernier (Citoyen) – Alhadji Bouba Nouhou (Citoyen) - Anne-Marie Tournepiche (Citoyenne) – Cédric Terret (Citoyen) - Élodie Cazaux (Citoyenne) – Benoist Remégeau (Citoyen) – Murielle Courtaud (Citoyenne)

Pour nous contacter : [reinventonspessac@gmail.com](mailto:reinventonspessac@gmail.com) - 06 11 99 52 73